

El Concejo distinguió la importantísima labor de Ada Mamani y su comedor “Casita dulce” que brinda ayuda en Pueblo Diamante



Los concejales que integran el Frente de Todos, presentaron un proyecto de Ordenanza en el Concejo Deliberante para reconocer la destacada labor social de Ada Mamani y el servicio brindado desde hace 20 años, por el comedor y merendero «Casita Dulce» ubicado en Pueblo Diamante. La pieza legal fue apoyada por el resto de los ediles. En diálogo con FM Vos (94.5) y con Diario San Rafael, Ada expresó que esto ha sido “muy hermoso”. “Me llena espiritualmente más que nada, porque no sé si decir que es un agradecimiento, una distinción, no sé cómo explicarlo pero la verdad es que me llena de mucha satisfacción. Son muchos años de estar trabajando en la comunidad, pensando en lo social y más que nada esto es para la comunidad, porque son ellos los que han estado a la par, nosotros hemos estado con lo que hemos podido ayudar y colaborar. Esto siempre ha sido con ayuda de mucha gente, no solamente es ‘Ada Mamani’, sino que es un equipo de trabajo por el que ha pasado mucha gente, han pasado compañeras y compañeros que trabajaron, e igualmente niños que en aquel tiempo eran pequeños y que hoy son papás o mamás”, recordó la homenajeadada y agregó: “Para mí ha sido una gran sorpresa, algo muy lindo y no tengo palabras de agradecimiento para todos, para los que han estado todo este tiempo colaborando. No quiero nombrar a nadie en especial, pero si tuviera que nombrar es mucha gente que siempre estuvo y que hoy por hoy está”. Desde lo personal, Ada ha pasado por situaciones económicas complejas a lo largo de su vida, incluso teniendo hijos pequeños. “Alguna vez cruzando la plaza Espínola, le pedí a Dios que algún día me diera la posibilidad de poder ayudar a los niños, con las necesidades que tenían de una taza de leche, de un plato de comida, lo que fueron

situaciones muy difíciles en aquellos años. Yo también iba a retirar un litro de leche a la Municipalidad caminando, porque mi hija era muy pequeña y mis hijos eran pequeños. Entonces es algo que se me cumplió: Dios me dio la posibilidad de poder brindar esa ayuda, y lo voy a seguir haciendo. Ya hoy tengo 59 años y lo voy a seguir haciendo mientras Dios me dé la posibilidad de hacerlo, mientras Dios y la comunidad me den la posibilidad de seguir haciéndolo. Hoy por hoy la Municipalidad colabora con nosotros, el Área de Barriales, el señor intendente colabora con este comedor y con este merendero, pero hace muchos años eran trabajos que los hacíamos socialmente un grupo de mamás y yo”, comentó.

El comedor “Casita dulce” funciona en calle Sargento Cabral 495 de Pueblo Diamante. Allí, los lunes, miércoles y viernes presta servicios el merendero, mientras que los viernes desde las 9 lo hace el comedor. También se ayuda con ropero comunitario y con otros elementos, más allá de que Ada ha preferido no hacerlo público.